

## Zapatero dice que los trasvases pueden ser útiles «para países con menos progreso y modernidad»

03.02.08 - LA VERDAD

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, se enfrentó ayer a la polémica cuestión de las políticas del agua. El jefe del Ejecutivo, que clausuró la convención municipal organizada por su partido en Zaragoza, dijo de los trasvases que son «soluciones que han quedado para otro tiempo» o que «pueden ser útiles para países que no tienen nuestro grado de progreso y modernidad», y defendió que a España le corresponde estar a la vanguardia de la innovación, aunque resulte más caro. «No es una cuestión de territorios -defendió el presidente del Gobierno- sino de visión del país».



Zapatero, en su última visita a Murcia, en mayo. / G. CARRIÓN / AGM

### La porra de Bermejo

Por su parte, el ministro de Justicia y cabeza de lista del PSOE por la Región de Murcia al Congreso de los Diputados, Mariano Fernández Bermejo, se mostró ayer «dispuesto a hacer una porra» a que el PP no incluirá en su programa electoral el trasvase del Ebro. Fernández Bermejo, quien mantuvo una reunión en Murcia con colegios profesionales y colectivos vinculados con áreas de trabajo social relacionados con la Ley de Dependencia, avanzó en una rueda de prensa con respecto al trasvase del Ebro que «no lo incluirán», y se cuestionó «a ver qué pirueta nos encontramos».

Sobre esta afirmación, calificó su postura como «coherente», y defendió que «si las presiones de Aragón y Cataluña no son suficientes, a lo mejor aparecerá el trasvase», aunque determinó que en ese caso «el PP tendrá que explicar cómo financiarlo, porque el diputado popular Vicente Martínez Pujalte firmó de su puño y letra la retirada de la enmienda para los presupuestos de ese trasvase». Preciso que el programa electoral del PP «quizá si contenga la palabra trasvase, pero desde luego no Ebro», y reiteró que «en todo caso tendrán que explicar por qué han retirado la enmienda de los presupuestos que venían un año tras otro».

«Este año era de 600 millones de euros, pero luego la retiraron», señaló Fernández Bermejo, quien explicó «como han intentado apartarlo», al aclarar que esa enmienda «era distinta del año anterior, que era de 300 millones de euros, y de repente se enfadó muchísimo alguien en Aragón y que había que retirarla». «De repente dijeron que había un error, que donde decía trasvase del Ebro realmente quería decir trasvase del Júcar-Vinalopó, que es un trasvase que tiene un presupuesto de 240 millones y la obra esta casi ejecutada», aunque dijo que «lo mejor» fue que la enmienda siguiente a la retirada «era sobre el trasvase sobre el Júcar-Vinalopó», algo que calificó de «chupuza».